

Mitgliederinformationen Polizeichor Karlsruhe 1920 e.V.

Ausgabe Oktober 2022

EINLADUNG ler,

Liebe Sänger, liebe Fördermitglieder,

Heute möchten wir Sie einladen zu unserem kleinen Konzert am Sonntag, dem 20.11.2022 im Zieglersaal der Gaststätte "Akropolis", Baumeisterstr. 18. Die Veranstaltung beginnt um 16:00 Uhr.

dass diese Veranstaltung nur für unsere Mitglieder und ihre Partner ist, andere Gäste können leider nicht teilnehmen.

Anmelden können Sie sich durch Überweisung des Unkostenbeitrags in Höhe von 10 € pro Person, damit ist alles, was Sie essen und trinken bezahlt.

Wir möchten darauf hinweisen,



Bitte überweisen Sie den Betrag bis zum 04.11.22 auf unser Sonderkonto

IBAN: 25 6609 0800 0019 7097 03

Es wird ein kleines Rahmenprogramm geben, bei dem neben dem Polizeichor auch unser Chorleiter Makitaro Arima und Colette Sternberg als Solisten und im Duett auftreten, musikalisch werden sie von Reiko Emura am Flügel begleitet.

Wir wünschen Ihnen heute schon viel Spaß und gute Unterhaltung bei unserer 102-Jahresfeier.

Sie haben freie Platzwahl, es gibt keine Sitzordnung.

Bei Nichtteilnahme kann der Unkostenbeitrag nicht rückerstattet werden. Wir freuen uns über Ihr Kommen!

Der Gesamtvorstand

Rückblick auf die Mitgliederversammlung

Nachdem wegen der Pandemie im Jahr 2021 die Mitgliederversammlung ausfallen musste, waren wir froh, dass wir im Jahr 2022 wieder eine Versammlung durchführen konnten, zumal Neuwahlen des Vorstands anstanden.

Bei den Berichten des Geschäftsführers für die Jahre 2020 und 2021 gab es nicht viel zu berichten, da die Vereinstätigkeit in diesen Jahren nahezu auf Null heruntergefahren werden musste. Allerdings musste Adi Dinkel der Versammlung mitteilen, dass während der Pandemie unsere beiden Sänger Manfred Rieger und Wolfgang Muser verstorben sind. Zudem hat sich die Zahl der aktiven Sänger durch Alter und Krankheit erheblich reduziert, derzeit sind es noch 16 Sänger, die zu den Chorproben kommen. Bei den Berichten des Schatzmeisters Hans-Joachim Kellmann zeigte sich dies auch, ausser den laufenden Kosten gab es wenig Ausgaben.

Der gesamte Vorstand wurde einstimmig entlastet. Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis:

Vorsitzender Dieter Emig
 Geschäftsführer Adi Dinkel

Schatzmeister Hans-Joachim Kellmann

Schriftführer/Pressewart Jürgen Gröbel Hermann Kanzler Notenwart 2. Notenwart/Mitgliederverwaltung Hans-Dieter Lang Kassenprüfer neu Joachim Schieck Stimmführer 1 Tenor Bernhard Dittmann Stimmführer 2. Tenor Manfred Klingler Wolfgang Weigel Stimmführer 1. Bass Johannes Jäkel Stimmführer 2. Bass

Die Wahl der Vertreterin der Fördermitglieder wurde leider vergessen, Sigrid Kanzler wird das Amt aber kommisarisch bis zu den nächsten Wahlen weiterführen.

Aufgrund der ungewissen Zukunft des Polizeichors hat der Vorstand beantragt, den Mitgliedsbeitrag sowohl für die Sänger als auch für die Fördermitglieder auf jährlich 12,00 € zu reduzieren.

Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen.

Rückblick auf den Vereinsausflug 2022 in den Bregenzerwald

Nach 2- jähriger Pause wieder ein Vereinsausflug

Vom 12. bis 15. Mai konnten wir nach Aufhebung der erschwerten Corona-Schutz-maßnahmen endlich wieder einen Vereinsausflug durch-führen. Reiseziel waren Erlebnistage im Bregenzerwald und Bodensee. Mit einem modernen Reisebus der Fa. Euro Tours starteten wir mit 48 Teilnehmern zu dem 4tägigen Event. Bei der Anreise



nach Mellau im Bregenzerwald machten wir in Engen im Hegau eine Frühstückspause. Bei der Weiterfahrt besuchten wir die Wallfahrtskirche in Birnau. Anschließend fuhr uns unser "super Fahrer



Michael", entlang des Bodensees, vorbei an Bregenz, nach Mellau, in 4-Sterne-Hotel das ..Kreuz".

Am 2. Tag begleitete uns der örtliche Reise-leiter. Prof. Hans Ham-merer. Die Route ging über Schwarzenberg Feldkirch, Walgau bis Bludenz, danach durchs große Walsertal, Damüls, Au. WO

Berggasthof Löwen mit einer kostenfreien Schnapsverköstigung überrascht wurden. Ein besonderer Dank gilt an diesem Tag unserer Reisebegleitung, Herrn Hammerer. Mit seinem Scharm und ganz hervorragendem Wissen über das Land, seine Menschen und Geschichte hat er uns einen erlebnisreichen und tollen Reisetag beschert.



Am 3. Tag ging es nach einem reichhaltigen Frühstück mit dem Bus nach Bregenz zur Schiffsanlegestelle. Bei strahlendem Sommerwetter starteten wir zur großen Bodenseefahrt über Lindau - Friedrichshafen -Immenstaad - Meersburg nach Konstanz. Bis zur Rückfahrt ins Hotel, entlang der Schweizer Bodenseeseite über Romans-

horn konnten unsere Teilnehmer die Zeit zur freien Verfügung nutzen. Nach dem Abendessen im hervorragend geführten Hotel, durften einige Vereinsmitglieder von unserm sehr geschätzten Vorsitzenden Dieter Emig für langjährige Mitgliedschaft, Ehrenurkunden in Empfang

nehmen.

Am 4. Tag fuhren wir über Arbon - Amriswil-Steinfelden nach Stein am Rhein, wo uns nach einem Aufenthalt zur Mittagszeit die Weiterfahrt über Titisee-Höllental, mit Kurzaufenthalt zur Kaffeepause,-Freiburg nach Kappel- Grafenhausen zum Abschluss ins Gasthaus Schiff führte.



Gegen 19.00Uhr erreichten wir wieder unsere Heimatstadt Karlsruhe. Alle Teilnehmer waren überzeugt, dass sie auch diesmal wieder einen erlebnisreichen, schönen und gut organisierten Vereinsausflug erlebten.

Schon jetzt freuen wir uns auf den nächsten Ausflug im kommenden Jahr.

Herausgeber: V.i.S.d.P.

Layout, Texte und Fotos

Polizeichor Karlsruhe 1920 e.V.

Dieter Emig, Vorsitzender, Kolbergerstr. 29, 76139 Karlsruhe, Tel: 0721-46713880, Email: didi@d-emig.de

Jürgen W. Gröbel, Tel: 0176-44267867, Email: jgroebel@email.de